

Kim Maddin

Subject: FW: Thank you for supporting the 2021 Census! / Merci d'avoir appuyé le Recensement de 2021!

Attachments: Proud Supporter Badge - Insigne de Fier Partenaire.zip

CORPORATION OF THE TOWNSHIP OF ESQUIMALT	
RECEIVED:	<u>Nov 18</u> , 2021
For Information	<input type="checkbox"/> CAO <input type="checkbox"/> Mayor/Council
Other	_____
Referred to:	<u>Deb H</u>
For	<input type="checkbox"/> Action <input type="checkbox"/> Response <input type="checkbox"/> Report
For Agenda	<input checked="" type="checkbox"/> Council <input type="checkbox"/> COTW <input type="checkbox"/> IC

From: Statistics Canada / Statistique Canada <statcan.census-recensement.statcan@canada.ca>
Date: November 18, 2021 at 8:42:50 AM PST
To: Barb Desjardins <barbara.desjardins@esquimalt.ca>
Subject: Thank you for supporting the 2021 Census! / Merci d'avoir appuyé le Recensement de 2021!
Reply-To: statcan.census-recensement.statcan@canada.ca

(la version française suit)

Hello,

I would like to thank you and your team for supporting the 2021 Census. Together, we celebrate the collective efforts of all Canadians who completed their census questionnaire. Your municipality played an important role in facilitating census collection encouraging your employees and the public they serve to participate in this national exercise. Your active support in sharing our content including emails, newsletters, social media content, and web features helped motivate and remind Canadians to complete their census questionnaire.

Participation across the country was simply outstanding. Thanks to your steadfast support, we achieved an [overall collection response rate](#) of 98.0% and an online response rate of 84.1%. This represents a new record for online response. The success of this campaign wouldn't have been possible without your assistance and the encouragement of your municipality.

Your support has had a direct impact on gathering the data needed to plan, develop and evaluate programs and services that affect all Canadians. Census data supports numerous municipal programs related to infrastructure and public transportation, and are used to measure Canada's sustainable development and environmental goals. Information from the 2021 Census will be particularly crucial, as it will help all levels of government evaluate the impact of the COVID-19 pandemic and plan for the future.

Now that the 2021 Census cycle is complete, we are looking ahead to our census data release plan. We are proud to present "Your census, your stories: Canada's portrait". Our upcoming releases will provide Canadians their data in meaningful ways, including themed data sets. You can find the data release schedule on our [2021 Census dissemination planning](#) web page.

Statistics Canada remains committed to supporting all levels of government with accurate and detailed sociodemographic data to inform public policy and program development. New quality indicators will

be included with the data products, helping users to better assess the data quality and determine how well the available information meets their needs. Dissemination products for the 2021 Census will include more value-added features and tools for you to benefit from, such as analytical products, reference materials, data visualizations, geography products and custom services.

We previously sent you the Community Supporter Toolkit and we want to hear your feedback. We're interested in learning how you shared our tools to spread the word about the 2021 Census. Which products did you find useful? Do you have any recommendations for how we could improve? Please let us know by emailing our Census Communications team at statcan.census-recensement.statcan@statcan.gc.ca.

For the latest 2021 Census information and developments, I invite you to visit our [Census of Population](#) and [Census Engagement](#) web pages and follow us on [social media](#).

To highlight your support of the 2021 Census, I've attached a supporter badge that you can use in emails, presentations and share with your networks on your website or social media platforms.

Thank you again for your significant support in ensuring the success of the 2021 Census and please pass along my thanks to your staff.

Sincerely,

Anil Arora
Chief Statistician of Canada
Statistics Canada / Government of Canada

Bonjour,

Je tiens à vous remercier, vous et votre équipe, d'avoir appuyé le Recensement de 2021. Ensemble, nous honorons les efforts collectifs de tous les Canadiens et Canadiennes qui ont rempli leur questionnaire du recensement. Votre municipalité a joué un rôle important dans la facilitation de la collecte des données du recensement en encourageant vos employés et le public qu'ils servent à participer à cet exercice national. Votre appui actif par la diffusion de notre contenu, y compris des courriels, des bulletins, du contenu sur les médias sociaux et des composantes Web, a contribué à motiver la population canadienne et à lui rappeler de remplir le questionnaire du recensement.

D'un océan à l'autre, la participation a été tout simplement exceptionnelle. Grâce à votre soutien inébranlable, nous avons atteint un [taux de réponse global à la collecte](#) de 98,0 %, et un taux de réponse en ligne de 84,1 %. Ce taux de réponse en ligne n'a jamais été aussi élevé. Le succès de cette campagne n'aurait pas été possible sans votre aide et l'encouragement de votre municipalité.

Votre appui a directement contribué à la collecte des données nécessaires à la planification, à l'élaboration et à l'évaluation de programmes et de services qui touchent tous les Canadiens. Les données du recensement appuient de nombreux programmes municipaux liés à l'infrastructure et aux transports publics, et servent à mesurer les objectifs du Canada en matière de développement durable et d'environnement. Les renseignements tirés du Recensement de 2021 seront particulièrement importants parce qu'ils aideront tous les ordres de gouvernement à évaluer les répercussions de la pandémie de COVID-19 et à planifier l'avenir.

Maintenant que le cycle du Recensement de 2021 est terminé, nous nous tournons vers le plan de diffusion des données du recensement. Nous sommes fiers de présenter « Votre recensement, vos récits : portrait du Canada ». Nos prochaines diffusions fourniront aux Canadiens des données en formats utiles, y compris des ensembles de données thématiques. Vous trouverez le calendrier de diffusion des données sur notre page Web [Planification de la diffusion du Recensement de 2021](#).

Statistique Canada demeure déterminé à appuyer tous les ordres de gouvernement en fournissant des données sociodémographiques précises et détaillées pour éclairer l'élaboration des politiques et des programmes publics. De nouveaux indicateurs de qualité seront inclus avec les produits de données, ce qui aidera les utilisateurs à mieux évaluer la qualité des données et à déterminer dans quelle mesure les renseignements disponibles répondent à leurs besoins. Les produits de diffusion pour le Recensement de 2021 comprendront davantage de fonctionnalités et d'outils à valeur ajoutée, notamment des produits analytiques, des documents de référence, des visualisations de données, des produits géographiques et des services personnalisés.

Nous vous avons déjà envoyé la Trousse de soutien à la collectivité et nous voulons entendre vos commentaires. Nous souhaitons savoir comment vous avez partagé nos outils pour aider à faire connaître le Recensement de 2021. Quels produits avez-vous trouvé utiles? Avez-vous des recommandations sur la façon dont nous pourrions nous améliorer? Veuillez nous le faire savoir en envoyant un courriel à notre équipe des communications du recensement à l'adresse statcan.census-recensement.statcan@statcan.gc.ca.

Pour obtenir les derniers renseignements et les dernières nouvelles sur le Recensement de 2021, je vous invite à consulter nos pages Web du [Recensement de la population](#) et de la [Sensibilisation au recensement](#) et à nous suivre sur les [médias sociaux](#).

Pour souligner le soutien que vous avez apporté au Recensement de 2021, j'ai ajouté un insigne de soutien en pièce jointe à ce message. Vous pouvez l'utiliser dans vos courriels, vos présentations et le partager avec votre réseau en l'affichant sur votre site Web ou sur vos comptes des médias sociaux.

Je vous remercie encore une fois de votre précieuse contribution au succès de Recensement de 2021 et je vous prie de transmettre mes remerciements à votre personnel.

Veillez agréer mes sincères salutations.

Anil Arora
Statisticien en chef du Canada
Statistique Canada / Gouvernement du Canada